Es Dios que instituyó la Familia.

Salmos 113:9 El (Dios) hace habitar en familia a la estéril. Que se goza en ser madre de hijos. Aleluya. Tenemos que recordar siempre que la familia es una institución divina, y la familia es por la creación y mandamiento de Dios. Satanás quiere hacer todo lo que puede para destruir la familia que quiere ser obediente a Dios. Dios estableció en el jardín del Edén lo qué es y cómo debe ser la familia. La familia es un hombre v una muier que tiene un compromiso con Dios como testigo entre ellos que es serio, y que es duradero. La pareja tiene hijos, y los padres son responsables por ellos, no solo en proveer su comida, pero también los padres deben ser ejemplos espirituales a ellos, y quiarles en los caminos de Dios. Ahora hay "familias" de dos mujeres y otras familias de dos hombres. Así no es una familia ante los ojos de Dios. Es una burla hacia Dios. Solamente como Dios constituyó la familia es que hay bendición y buen funcionamiento.

La Unión entre Madre e Hijo

Isaías 49:15 ¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz, para dejar de compadecerse del hijo de su vientre? Aunque olvide ella, yo (Jehová) nunca me olvidaré de ti. Isaías 66:13 Como aquel a quien consuela su madre, así os consolaré yo a vosotros, y en Jerusalén tomaréis consuelo. La unión entre una mujer madre y su hijo es algo que aun Dios marca como que es algo bueno. Si Dios usa esta relación entre la madre y su hijo como algo para que entendamos que tanto Dios va a consolarnos y a compadecernos, entonces debe ser algo de notar entre nuestras relaciones humanas.

Juan 16:21 La mujer cuando da a luz, tiene dolor, porque ha llegado su hora; pero después que ha dado a luz un niño, ya no se acuerda de la angustia, por el gozo de que haya nacido un hombre en el mundo. En el proceso de reproducción, la madre paga con dolor para dar a luz a un bebé. Pero la madre no lleva este dolor por mucho tiempo, porque en seguida después de que nace, hay gran gozo en su corazón porque ha

participado en el proceso de esta persona pequeña entrando al mundo. Pero la madre no es solamente por quien uno entra al mundo, aunque por defecto, así es como reconocemos a las madres, pero es una relación con quien te trajo al mundo en que una persona obediente a Dios va a tomar el cargo de su bebé en serio.

Proverbios 31:28 Se levantan sus hijos y la llaman bienaventurada; Y su marido también la alaba: Tito 2:4 (y las ancianas) que enseñen a las mujeres jóvenes a amar a sus maridos y a sus hijos, 1 Timoteo 2:15 Pero se salvará engendrando hijos, si permaneciere en fe, amor v santificación, con modestia. Dios culpó a Eva por ser engañada y jalar a Adán al pecado original (2:14). Pero por esta falla de la primera mujer, las demás mujeres se redimen a sí mismas si se enfocan en hacer el bien, como en lo demás del versículo. En atender bien el hogar y a los hijos, ellas ganan una recomendación de Dios. Una buena madre va a enseñar a su hijo su fe, o la certeza de las declaraciones de Dios. El amor que viene de Dios, en lugar de tener un carácter de conflicto y odio, es también la sustancia de lo que quiere ver pasando en las vidas de sus hijos. De ser santo (de ser muy devotada a Dios) es algo que impresiona a los ióvenes para toda su vida. Además de todo esto, la madre cristiana siempre mantiene la presentación de su cuerpo modesto para su esposo y para su Dios (se cuida ella misma por Dios, y esto es la santificación).

Salmos 22:9 Pero tú eres el que me sacó del vientre; El que me hizo estar confiado desde que estaba a los pechos de mi madre. Actualmente, Dios ha hecho que la madre de leche a su hijo de su propio cuerpo. Y es, primera vez en la vida, cuando el bebé tiene confianza y esperanza. Es esta relación en que la madre le da la satisfacción de llenar su estómago, y hay paz y quietud. No hav dolor ni miedo en ese momento. Mientras el momento se va del bebé, el concepto de contentamiento y paz, la confianza, es algo que Dios va a usar en el futuro para que escuche al plan de salvación y Dios edifique sobre este concepto, pero en los brazos de Dios. Esta confianza es la base que luego se edifica la fe que le salva.

Salmos 71:6 En ti he sido sustentado desde el vientre; De las entrañas de mi madre tú fuiste el que me sacó; De ti será siempre mi alabanza. Cuando Dios quiere enseñarnos sobre una relación íntima y profunda, se refiere a la relación de un bebé con su madre. La madre literalmente lleva el bebé 9 meses en su propio cuerpo, y entonces esto establece una profunda relación entre los dos.

Además de aprender la fe, la confianza, en los pechos de la madre, también se aprende el amor de ella. Proverbios 31:26 (la mujer virtuosa) Abre su boca con sabiduría, Y la ley de clemencia está en su lengua. 27 Considera los caminos de su casa, Y no come el pan de balde. La mujer, esposa y madre, es "ama de la casa". Ella es la encargada de ver que "su casa vaya bien". Dios le hace esto SU responsabilidad igual que le hace al hombre responsable para la provisión de la casa.

Dios es Amor

1 Juan 4:7 Amados, amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. Todo aquel que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios. 8 El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor. ... 11 Amados, si Dios nos ha amado así, debemos también nosotros amarnos unos a otros. 12 Nadie ha visto jamás a Dios. Si nos amamos unos a otros, Dios permanece en nosotros, y su amor se ha perfeccionado en nosotros. No podemos entender a Dios, y menos agradar a Dios con nuestras vidas si no tenemos el amor puro como Dios nos muestra.

Dios comparte este punto de su esencia que Él es amor. Debemos nosotros tener el amor fuertemente practicado en nuestras vidas. En la estructura de nuestras vidas, Dios ha hecho que el ser madre sea realmente fácil, porque puso en el corazón de las madres mucho amor. Las madres demuestran este amor, el carácter de Dios, por como cuidan a sus maridos y a sus hijos (Tito 2:4). Aunque este amor es natural, hay unas mujeres tan perversas que maltratan a sus bebés, abandonan a sus hijos, y hasta que unas que hacen un aborto de su bebé precioso. Esto es porque el odio de Satanás ha hecho un eclipse total del amor de Dios en sus vidas.

Definimos el amor con "mi sacrificio para tu beneficio". Es normal que las madres hagan mucho para sus hijos. 1 Tesalonicenses 2:7 Antes fuimos tiernos entre vosotros, como la nodriza que cuida con ternura a sus propios hijos. 1 Pedro 4:8 Y, ante todo, tened entre vosotros ferviente amor; porque el amor cubrirá multitud de pecados. El amor es algo como una planta. El amor tiene que ser atendida y con energía expuesta en ella siempre para que sobreviva. La familia es la estructura que Dios construyó para que el amor sobreviva y abunde.

La Madre Entrena a Sus Hijos

Proverbios 22:6 Instruye al niño en su camino. Y aun cuando fuere viejo no se apartará de él. Proverbios 1:8 Oye, hijo mío, la instrucción de tu padre, Y no desprecies la dirección de tu madre; 9 Porque adorno de gracia serán a tu cabeza, Y collares a tu cuello. Tenemos que entender que la madre debe quedarse en la casa (en lugar de salir al mundo a trabajar la mayoría de su tiempo). Su tarea es de hacer donde duerme v descansa su familia, no que sea un edificio solamente, sino que sea un hogar. Un refugio y placer de quedarse allí. Hay elementos emocionales que la mujer es mejor en atender que el padre o los hijos. Cuando nosotros cedemos a que no podemos vivir en este mundo sin que los dos trabajen, entonces la mujer sale del hogar para ingresar dinero y para sostener la familia. En casos de viudas o parejas donde el varón no está presente o está muy enfermo, no hay otra alternativa, pero en el caso de que el padre vive, sí hay, pero el afán por las riquezas sobrelleva este principio de que la mujer se quede en casa.

Proverbios 29:15 La vara y la corrección dan sabiduría; Mas el muchacho consentido avergonzará a su madre. Proverbios 22:6 Instruye al niño en su camino, Y aun cuando fuere viejo no se apartará de él. 3 Juan 1:4 No tengo yo mayor gozo que este, el oír que mis hijos andan en la verdad. Los padres son los principales "maestros" son los responsables para ver la moralidad en el joven. Es un día triste cuando un joven está en líos con la justicia por su conducta. Tenemos que entender que la actitud de un joven es en mucha parte copiada de las actitudes que ve

en sus padres. **2 Timoteo 1:5** trayendo a la memoria la fe no fingida que hay en ti, la cual habitó primero en tu abuela Loida, y en tu madre Eunice, y estoy seguro de que en ti también. Por ser ejemplar, y por la enseñanza de la Biblia, los jóvenes pueden aprender los buenos principios morales que ven y que tienen sus padres.

Hijos, Obedeced a sus Padres

Colosenses 3:20 Hijos, obedeced a vuestros padres en todo, porque esto agrada al Señor. Si entendemos bien la Biblia, Dios ha establecido relaciones primero entre una mujer y un hombre (un matrimonio) y que tienen obligaciones cada persona en ello, y también cuando llega a ellos un bebé, y hay responsabilidades de los hijos a sus padres y de sus padres a sus hijos. Los hijos deben obedecer a sus padres, y los padres deben entrenar a sus hijos.

Efesios 6:1 Hijos, obedeced en el Señor a vuestros padres, porque esto es justo. Éxodo 20:12 Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días se alarguen en la tierra que Jehová tu Dios te da. Además de lo que hemos visto hasta este punto, también los hijos aprenden de apreciar y honrar a las autoridades en la vida, esto empezando con nuestros propios padres. Dios les da a los padres la responsabilidad de entrenar a sus hijos en respetar a la autoridad. Cuando los padres no respetan a las autoridades, claro que sus hijos nunca van a aprenderlo. Pero se empieza con respetar a sus propios padres, y luego a Dios. Si aprenden esta lección bien, Dios les va a dar larga vida en la tierra.

Deuteronomio 5:16 Honra a tu padre y a tu madre, como Jehová tu Dios te ha mandado, para que sean prolongados tus días, y para que te vaya bien sobre la tierra que Jehová tu Dios te da. Pero Dios no para allí. También en adición a una larga vida, la vida de tal persona que honra a sus padres va a irle bien. Dios va a bendecirle.

La Madre Consoladora

Isaías 66:13 Como aquel a quien consuela su madre, así os consolaré yo a vosotros, y en Jerusalén tomaréis consuelo. Dios reconoce que las madres son consoladoras. Cuando cualquier cosa va mal en la vida de un niño, se va corriendo a su madre para que ella le haga bien.

¿Qué es de ser mamá?



Por David Cox
[fam61] v1 ©2023 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Salmos 127:3 He aquí, herencia de Jehová son los hijos; Cosa de estima el fruto del vientre.

Necesitamos enfocar nuestra atención en qué es o qué debe ser una mamá. Hoy en día, hay muchas jovencitas que se embarazan, pero a la verdad, no llegan a llenar el papel de madre como debe ser. De ser una madre, técnicamente, es cuando una mujer tiene un hijo. Hay hombres que se proclaman hoy en día que son mujeres, pero su engaño es una mentira. Es imposible que un hombre llegue a ser una madre.

Que una mujer sea madre es un estado muy bendecido. Dios hizo el matrimonio y la relación física entre esposa y su marido para que se reproduzcan y la raza humana continue. Podemos decir que la esposa cristiana es una bendición, pero normalmente, vamos a un paso más, cuando ella y su esposo tienen hijos.

Por su buena relación entre ellos es realmente lo que cambia a la esposa a ser madre también con sus tareas de esposa. Por esto, por el buen carácter moral de tal mujer, que realmente le reconocemos como "madre."